

Kettenrad.ch

„An keinem Morgen werden wir wissen, wo wir stranden und übernachten werden. Klar ist einzig die Richtung: Ostwärts, der aufgehenden Sonne entgegen.“ Dies ist ein Schlüsselsatz, den Peter Käser in seinem Buch „Früchte des Reisens“ zu Beginn auf Papier gebracht hat. Der Untertitel des voluminösen und 745 Seiten umfassenden Werks, das mit 22 Fotos und 18 Landkarten bereichert ist, lautet: In 55 Monaten mit dem Fahrrad rund um die Welt. Peter Käser und seine damalige Lebenspartnerin Bea Truttmann (jetzt: verheiratet) starteten am 1. April 2003 von Zürich aus das Rad-Abenteuer und erreichten Zürich am 3. November 2007. Mit dem Rad legten sie 52 903 Kilometer zurück. Speziell erwähnenswert: Peter Käser zeichnete selber die Landkarten zahlreicher Länder, um die Wegstrecke darzustellen. Die Radreise führte zu Beginn nach Istanbul, Iran, Dubai, Indien, Pakistan, China, Vietnam, Laos, Thailand, Malaysia und Japan. Frachtschiffreisen unterbrachen den Pedaltritt. USA, Mittel- und Südamerika wurden ebenfalls bereist. Total: 33 Länder.

Die zahlreichen Erlebnisse werden packend geschildert. Der Leser lernt dank den präzisen Ausführungen Land, Menschen und Kulturen kennen, beziehungsweise nähert sich ihnen an. Das Buch weckt auch die persönliche Neugierde. Man will noch mehr erfahren und wissen. Peter Käser's Buch bewegt den Leser - im wahrsten Sinn des Wortes. „Mein Weltbild hat sich laufend verändert. Ich bin nicht mehr derselbe wie vor der Reise – ich bin viel reicher. All die Erfahrungen werden leuchten bis ans Ende meines Weges, bis der Lebensstrom versiegt“, schreibt Peter Käser im Epilog. Fazit: Für alle Radnomaden kann „Früchte des Reisens“ empfohlen werden. Das Buch ist eine Bereicherung.

Vorträge zur Weltreise:

Donnerstag, 14. Januar 2010 im Technopark Zürich, Beginn um 19.00 Uhr und Dienstag, 26. Januar 2010 im Stadthaussaal Effretikon, Beginn um 20.00 Uhr. Die Vorträge (Digitalprojektion mit Livekommentar) dauern inklusive Pause zwei Stunden.

Das Buch von Peter Käser „Früchte des Reisens“ ist bei peter.bea@bluewin.ch oder bei Gesundheit und Energie, Gartenstrasse 3, 8640 Rapperswil-Jona erhältlich. Der Preis beträgt 47 CHF, zuzüglich Versandkosten. Das Werk, das im Ben Verlag erschienen ist, erhält man auch in Buchhandlungen.

Weitere Informationen:

www.veloweltreise